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会長挨拶：渋谷義徳会長  

皆さんこんにちは  

10・11・12日の 3連休明けの初

日の例会ですので、うっかりする

と忘れてしまうこともありがち

ですが、皆さんには忘れることも

なく、お忙しい中を出席いただきありがとうござ

います。 

本日の例会行事はクラブフォーラムになってい

ます。私は始めての経験ですので、フォーラムの

意味を辞典で調べてみましたら、広場とか集会場

とでていましたが、フォーラムディスカッション

を略して使っているのでないでしょうか。担当は

丸山会員増強委員長ですので、会員増強について

の話が主体になるでしょうが、会員増強に助力や

助言を求められると思います。皆さんで大いに意

見交換をして欲しいものです。 

10・11日と市役所が会社の前の市道を除雪してく

れましたが、圧雪の塊の後始末に一苦労し、未だ 

に疲労が抜けきっていません。気力はそれなりにあっても、年齢なりの体力の衰えを認めています。

無理な筋肉の酷使は控えたいのですが・・・・・・ 

いよいよピョンチャン五輪が開催されました。日本人選手の活躍に期待しているのですが、TV番組

の放映時間の都合で、日本人選手の熱戦をタイムリーに観ていません。 

日本人選手でメダルを最初に手にするのはどの選手でしょうか。そしてその色は何色か期待して応

援しようではありませんか。 

11日に「建国記念の日」を祝う行事が、三条市、燕市の両市で有志により開催され、＜建国をしの

び、国を愛する心を養う＞という祝日の趣旨を確かめあい、来賓のあいさつでも、今年は明治維新

後 150年を迎え、来年は今上天皇の退位ということもあり、「より意義深い日」と強調され、さらに

昨今の日本周辺の安全保障の問題にふれ、改めて国のあり方を考え直す時期に来ていると述べてい

ました。私にとっても我が国の礎を振り返るよい機会になりました。 

明日 14日はバレンタインデーです。はたしてチョコレートが届くのか？今年はいくつもらえるのか

分かりませんが、少なければ少し寂しいですし、かといって予想より多くても、3月 14日のホワイ

トデーのお返しに気を使いますので、ほどほどが良いのですが、会員の皆さんはどんなことになる

でしょう。来週の例会で顔を会わせた時にでも聞かせて欲しいものです。 

本日の行事：クラブフォーラム 

「会員増強」 

◆本日の出席：６５名中２８名    

◆先々週の出席率：６５名中５０名 76.92％ 

          （前年同期 72.73％） 

                

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ２月７日川瀬年度スタッフ会議 

 金子太一郎 

１０日地区運営会議  

       石川勝行、金子太一郎 

    

＊本日の配布書類等  

・週報№1488  

・三条市成人式サポート事業チラシ 

　　  2017-2018年度 
　　国際ロータリー会長：イアンH.S.ライズリー「ロータリー：変化をもたらす」

　　第２５６０地区ガバナー：新保 清久「クラブと地区の変革をめざそう」

　　　　　　　　　－ＭakingＡＤifference in Ｃlub and Ｏur Ｄistrict－

三条北ロータリークラブテーマ

　　 　　　「ロータリーの魅力を再確認し、ともに変化をもたらそう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：松山　浩仁 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１８ ．２．１３      　　　　　　累計№１４８９ 　　当年№３０

会　長：渋谷　義徳　　　　　　　　
幹　事：石黒　隆夫　　　　　　　　　
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今日の午後から平地でも 30センチの雪が積もると予報されています。お互い雪に負けないように元

気に過ごしましょう。あいさつを終わります。ありがとうございました。 

 

幹事報告：石川一昭副ＳＡＡ 

・ＲＩ日本事務局より ポールハリスフェロー認証について 

           ２回目達成 石川一昭会員 

・三条市成人式サポート協会より  

新成人を祝い励ます事業へのご協賛のお願い 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１３日現在累計２５３,０００円＊＊ 

中原 尚彦君 財団に協力します。 

梨木 篤史君    〃 

石川 一昭君 毎日雪で大変!!ピョンチャンオリンピックどころではありません。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１３日現在累計４２１,０００円＊＊＊＊＊ 

石川 友意君 ＢＯＸに!! 丸山委員長の卓話に感謝して!! 

佐藤 弘志君 ボックスに協力 

渕岡  茂君   〃 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１３日現在累計６１４,０００円＊＊＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 丸山会員増強委員長クラブフォーラム担当ありがとうございます。応援します宜し

くお願いします。 

森   宏君 先週はインフルエンザＢにやられて、休ませて頂きました。伊勢丹のショコラフェ

アーに行ったのが失敗でした。 

石川 勝行君 いよいよ確定申告の時期です。３月１５日はすぐに来ますので準備等万全にしまし

ょう。 

渕岡  茂君 四季のハッキリしている新潟に生まれて最高です。 

皆さん春を楽しみに！ 

羽賀 一真君 日本人選手のメダル獲得が始まりました。これからも期

待したいです。 

 

＊１月のコメント賞は中條耕二会員です 

 

本日の行事：クラブフォーラム 「会員増強」 

会員増強委員会 丸山 勝委員長 

フォーラムとは討論会と言う

事で、皆様と一緒に新会員を

入れるにはどうすれば良いの

かと話し合いが出来ればいい

のですが、私の準備が出来なかったため、私の

方から一方的にお話しますので宜しくお願いし

ます。 

要は当クラブの会員皆様より、新入会員の推薦

を挙げてもらいたいのです。 

これは当クラブの存続及び拡大するための重要

なことです。会員の責務ですので是非とも新会

員の候補を挙げて下さい。 

今日はテーブル数６ですが、そのテーブル毎に

１人新会員候補の情報を上げて頂ければ６人で

す。 

その中から１―２人入会に結びつけば増強も上

手くいくのですが、そんなに簡単な事ではあり

ません。 
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会員増強が１番クラブ運営の基になると思いま

す。候補として情報を頂ければ会長と私の方で

訪問するなり、フォローはします。又候補者が

必ず入会していただけるわけでもありませんし、

必ず入会するという候補者で無くていいのです。

とにかく情報が無ければ動く事もできません。 

では私自身はどうかと考えると、なかなか難し

い。誰でもいいとは行かない。企業の役職にあ

る方または経営者という条件は必要です。 

ですが、会員全員から１人情報を提供して頂け

れば６５名の候補者です。上げて頂いた方が、

すでにどこかの団体に属していられるかもしれ

ませんが、その方に面談する事によって違った

情報が得られるかもしれません。 

会員皆様の取引先、仕入先、出入りの業者様に

お声をかけて、入会可能と思われる人を挙げて

下さい。 

また 5～6 名でグループを組み、その中で 1 名の

推薦を挙げるとか、当クラブでの職業分類にな

い職業の人を見つけて当たるなど、いろいろな

方法で推薦を挙げて下さい。 

まだ 4 ヶ月もありますので、是非会員増強の活

動を宜しくお願いします。 

この活動は渋谷年度だけでのものではなく、北

クラブがある限り続きますのでお願いします。 

皆さん是非、１人の候補者をあげていただきた

いと思います。これが今日のフォーラムの目的

です。ご協力宜しくお願いします。 

 

渋谷義徳会長 

「ロータリー入門書」を皆さんに年度初めに配

布しました。その中の「会員増強」で興味深い

事が載っていました。北クラブで実現可能かど

うか皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。 

ＲＩが勧める「５名で１名の新会員計画（Ｆｉ

ｖｅ-Ｆｏｒ-ＯｎｅＰｌａｎ）会員５名でグルー

プを作り各グループが１名を獲得に努力する」

会員増強はクラブをあげて全会員が参加するべ

き活動である。当地区で実施しているクラブが

あるかどうか分かりませんがこういう方法もあ

るという事です。 

会員増強委員会だけが候補者を推薦するのでは

なく会員全員が意識して候補者を、という事は

無理でもグループで一人であれば何とかできる

のではと思います。 

もう一つは未充填職業を充填すべき候補者を考

慮しておく。職業分類委員会による職業分類充

填未充填表が現況報告書に記載されていますが

未充填職業で知り合い、又は伝手はないかと検

討して頂くという方法もあります。今年度はあ

と４ヶ月ですが、皆さんのご協力を宜しくお願

いします。 

 

中條耕二パストガバナー 

丸山委員長から外国人の技能実習生の話があり

ましたので少しお話しします。フィリッピンか

ら実習生を受入れて２０年の間に１０００名位

になりました。殆どの方が実習終了後、母国に

戻って技能を活かして大成功されています。 

私はタイ、中国、ベトナム、フイリッピンの実

習生を受入れてみました。 

日本の国家資格を取得して日本で働くことが重

要になっています。日本の平均労働力より上回

っていると思います。実習生の月収は１０万そ

こそこです。受入れるメリットは十分あります

が、仕事以外の休日等はどうするか。が一番大

きな問題です。申込みも多くありますが、厳し

い審査がありそんなに簡単ではありません。 

実際に入社するまでに１年はかかります。 

会員増強は大変難しい、色々あります。何かの

機会に言葉を交わす。同業者でも何人かは入会

できる訳です。同業者の方にも声を掛ける。 

青年会議所、商工会議所、エコノミークラブな

ど会員をリスとアップする。４５歳までの会員

が在籍している団体等のリストを貰う。これは

なかなか難しい事ですが、貰う事ができる人脈

を利用する。 

増強委員長はクラブの理事となり、増強委員会

は単独委員会となることが必要です。毎月委員

会を開催してリストアップする。東京ＲＣ、新

潟ＲＣは増強しなくても入会希望者があります。 

三条北ＲＣも入会希望者が出るようなシステム

を構築する必要がある。三条には４クラブあり

ますが、目に見えない競争があると思います。

三条、三条南は増強の方程式を持っています。 

三条北も３０年を経過して、一つのルートを作

る時期に来たのではないか。 

職業分類の未充填を充填していく事は重要です

が理想的な話であって、具体的には行動しなけ

れば、増強は相当懸命にやらないと集まりませ

ん。 

直ぐに辞める方もあります。我々は北ＲＣの状

況を分析して具体的な方法を検討する時期に来

たと思います
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ロータリーの例会をはじめとする会合、さまざまな活動などを、会員候補者や新会員に知ってもら

うための広報誌「あなたも新しい風に」抜粋  

                 （会員勧誘ツールとして発行されていますご活用下さい） 

 

 


